

Erste-Hilfe-Kurs für Ferienkinder

Bretten (BNN). Als Teil des Kinderferienprogramms lud das Brettener Jugendrotkreuz (JRK) Mädchen und Jungen ein, um ihnen einen Einblick in die Tätigkeiten des JRK und DRK zu vermitteln. Ziel des Tages war es, das Interesse der Kinder an den Grundzügen der Ersten Hilfe zu wecken.

Die Kinder erhielten einen Erste-Hilfe-Crash-Kurs, bei dem einige Themen im Fokus standen: Absetzen eines Notrufes, Auffinden einer bewusstlosen Person, stabile Seitenlage, Helmabnahme bei bewusstlosen Motorradfahrern, Wundversorgung, Schockarten und Behandlungsmöglichkeiten.

Die Kinder stellten viele Fragen und zeigten damit, wie sehr sie dieses Thema begeisterte. Auch die praktische Umsetzung der Themen wurde eifrig geübt.



EINEN EINBLICK in seine Arbeit gab das Brettener Jugendrotkreuz beim Kinderferienspaß. Dabei erhielten die kleinen Teilnehmer auch einen Erste-Hilfe-Crash-Kurs. Foto: pr